

# NKオンリーワン通信

VOL.11

発行：新潟北高等学校

10月19日(火)、待ちに待った梨がり当日。天候にも恵まれ、本校の精鋭??1年生8名がいざ出陣(\*^\_^\*)



22102811



県立幼稚園からは3、4歳児が参加。全員で1台の大型バスに乗り込み聖籠町の瑞穂農園に。

農園の方からの説明が終わると、「ねえ、あの梨とりた〜い。」「あの梨、私が見つけたの。」「おねえさん、だっこして〜。」などと園児達からのリクエストに応え、本校生も大忙し(\*\_\*)

その後、中央公園、スポランド聖籠の方に移動してみんなでかけっこしたり、芝生の上で寝転がったりしながらいるうちに数時間経過。





「時間が経つのはあっという間だなあ。」などと思っているうちにもうお弁当の時間。

みんなでとった梨のお味はいかが？

「う～ん、やっぱりみんなでとった梨はおいしいね」  
「最高～！！」



食事の時間が終わったら運動しなきゃ(∩∩)ということで幼稚園にお帰る前に本校の職員(お兄さん?おじさん?先生)を捕まえて腹ごなしの運動!ちなみにこの先生はウエイトリフティングの国体選手なんですよっ(^\_^)v

今回は、本校文化祭での県立幼稚園児の作品展示の様子を紹介します。

**この広報は、新潟北高等学校ホームページ**  
**[http://www.niigataki-h.nein.ed.jp/gakkou/top\\_gakkou.html](http://www.niigataki-h.nein.ed.jp/gakkou/top_gakkou.html)にも掲載しています。**

